
06.10.2005 - 14:30 Uhr

Unwetter in Mittelamerika - Hilfe für El Salvador: Caritas Schweiz spricht 50 000 Franken für Opfer der Naturkatastrophen in El Salvador

Luzern (ots) -

Gleich zwei Naturkatastrophen suchten El Salvador in den vergangenen Tagen heim: der Ausbruch des Ilamatepec und verheerende tropische Regenfälle. Zehntausende Menschen mussten evakuiert werden und sind auf Hilfe angewiesen. Caritas Schweiz stellte 50 000 Franken zur Verfügung.

Der Ausbruch des Vulkans Ilamatepec und die stärksten tropischen Regenfälle seit Jahren haben in El Salvador riesige Schäden verursacht. Über 50 Menschenleben sind zu beklagen. Ganze Häuserzeilen und Straßen wurden weggespült, Mais- und Kaffeefeldern zerstört. Caritas hat über 100 Notunterkünfte aufgebaut, in denen derzeit rund 13 000 evakuierte Menschen Schutz finden. In den Zentren werden die Menschen mit dem Nötigsten versorgt. Sie erhalten Kleider, Nahrung und sauberes Wasser. Darüber hinaus werden Hygieneartikel, Windeln, Matratzen und Lebensmittel ausgeteilt. Caritas Schweiz unterstützt das Programm der Caritas in El Salvador mit 50 000 Franken.

Caritas dankt für Spenden unter Postkonto 60-7000-4.

Kontakt:

Livia Leykauf
Leiterin Abteilung Information
Tel. +41/41/419'24'59
E-Mail: lleykauf@caritas.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000088/100497595> abgerufen werden.